



かしましよう 鹿島小 2025



令和7年度 重点目標「なぜ？なるほど！伝え合おう」

バザー後の総務委員の皆様

授業参観・学年懇談会・PTAバザーへのご参加ありがとうございました

先週の金曜日に行われた授業参観や懇談会には、お忙しい時期にもかかわらず、多数の保護者の皆様にご参加いただきました。また、PTA 総務委員会主催のバザーにもご協力いただき、感謝申し上げます。お子さんの学習の様子はいかがだったでしょうか。学年によって様々な授業スタイルで行われました。少人数指導、外部講師による授業、親子参加型で進める授業など、多様な学習形態をご覧いただけたと思います。学年懇談会で話し合った内容をもとに、有意義な冬休みになるよう、ご家庭でもお子さんと向き合いながら、しっかりと話し合ってください。冬休み明けすぐに、市内学力テスト（国・算）もあります。よろしくお願ひいたします。

また PTA バザーに際しては、多数の物品提供の協力と購入に感謝申し上げます。今年度の収益金は 32,500 円でした。全額を「かしまっ子基金」へ納入し、本校の教育振興充実に活用させていただきます。ご協力、ありがとうございました。

スマホ・タブレット・ゲームは保護者の責任で使用させてください

現代は、AI に代表されるよう、様々なネットワークを駆使しながら、遠くにあるサーバーや人とつながり、全く新しい世界を画面上に映し出してくれます。一度見始めると、その面白さから中々抜け出すことが出来なくなる場面が多く見られます。

お子さんのデジタル機器の使い方は大丈夫でしょうか？もう一度、ご家庭内でお子さんと話し合って、使用時間や場所のルールや危険性についてもご確認ください。

「青少年インターネット環境整備法（平成 30 年施行）」では、18 歳未満のスマホ・携帯等の使い方は『保護者の責任』と定められております。安全で正しい使い方について、ご家庭内でのデジタル機器の管理をよろしくお願ひいたします。

校内マラソン大会が行われました

11月21日（金）には、晩秋の晴天の下、校内マラソン大会が行われました。学習発表会前から業間の時間を使ってマラソンの練習をするなど、こつこつと練習を積み重ねてきました。これまでの練習の成果を発揮し、最後まで頑張って自分の走りができたお子さんが多く見られました。努力を続ける大切さを実感できたのなら嬉しい限りです。入賞者一覧は裏面をご覧ください。



当日は PTA 本部役員、並びに厚生委員の皆様にお手伝いいただき、無事、安全に実施することができました。また、子どもたちの先導は、渡邊大介様と遠藤好彦様が走ってくださいました。ご多忙の中、ご協力いただいた皆様にお礼申し上げます。ありがとうございました。